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ACTA NUMERO 05-06-12
DELA REUNIONORDINARIACELEBRADAEL

JUEVES,3 DENOVIEMBREDE2005

Presentes:

Dr. Jorge Ivan Velez Arocho
Rector y Presidente de la Junta

Dr. Victor Siberio Torres
Decano de Estudiantes

Dr. Raul Zapata
Decano Interino de Asuntos Academicos

Dr. John Fernandez Van Cleve, Decano y Director
Colegio de Ciencias Agricolas

Dr. Ramon E. Vasquez Espinosa, Decano
Colegio de Ingenieria

Dra. Marisol Vera
Representante del Senado Academico

Prof. Wilma Santiago Gabrielini
Decana de Administracion

Prof. Eva Zoe Quinones Hernandez, Decana
Colegio de Administracion de Empresas

Dra. Astrid Cruz Pol, Decana Interina
Colegio de Artes y Ciencias

Sr. Jose R. Cardona Jorge
Representante Estudiantil

Dr. Noel Artiles
Representante del Senado Academico

Invitada:

Sra. Carmen 1. Padovani, Directora
Oficina de Presupuesto

Excusado:

Lcdo. Antonio Garcia Padilla,
Presidente Universidad de Puerto Rico

Secretaria: Asistentes:

Sra. Joanne R. Savino Sra. Nilda E. Perez
Sra. Julia Soto Ortiz

Se reune la Junta Administrativa del Recinto Universitario de MayagUez en la fecha arriba
indicada previa convocatoria del Rector, Dr. Jorge Ivan Velez Arocho, quien preside. La reunion
comienza alas dos de la tarde en la Oficina del Rector. La Secretaria pasa lista y constata el
quorum con la presencia de once miembros de la Junta, segun consta de la lista que antecede.
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INFORME DEL RECTOR

Estadisticas y listas del personal docente en disfrute de licencias extraordinarias durante el
ano academico 2005-2006.

EI Rector presenta a la Junta el referido informe sometido por la Dra. Mildred Chaparro,
Decana de Asuntos Academicos. Del mismo se desprende que al momenta se han otorgado 55
licencias 0 ayudas econ6micas para estudios al personal docente. Durante el analisis del
documento se trae a colaci6n que faltan en la lista los nombres de dos personas, por 10que se
solicita a la doctora Chaparro que corrija el documento y 10someta nuevamente en la pr6xima
reuni6n.

ACTAS

La Junta aprueba con correcciones el Acta Numero 04-05-14 correspondiente a la reuni6n
ordinaria del 8 de febrero de 2005 y el Acta Numero 04-05-13, correspondiente a la reuni6n
ordinaria del 28 de enero de 2005.

Se deja pendiente el Acta Numero 05-06-03 correspondiente a la reuni6n ordinaria del 8 de
septiembre de 2005, para que se incluya en el punta de los Otros Asuntos 10 referente a la
Creaci6n de la Oficina de Mejoramiento Continuo y Avaluo de la Educaci6n y de la Administracion
Universitaria, segun aparece en la agenda de la reuni6n.

Sobre este tema el Dr. Noel Artiles, Representante Claustral, solicita que las aetas se
publiquen en la pagina de web de la Junta Administrativa.

LlCENCIAS

La Junta recibe y acepta el Informe Final de Licencia Sabatica del Dr. Hector Salas, del
Departamento de Matematicas, del Colegio de Artes y Ciencias.

En relacion con el Informe Final de Licencia Sabatica del Dr. Henrick Mario lerkic, del
Departamento de Ingenieria Electrica y de Computadoras, del Colegio de Ingenieria; la Junta
acuerda dejarlo pendiente hasta que se someta de acuerdo a la certificacion que establece el
tramite para estas licencias.

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la
Junta aprueba las siguientes licencias sin sueldo:

Sr. Eugenio Camara Rodriguez, Supervisor de Transporte y Garaje, del Departamento de
Edificios y Terrenos, del Decanato de Administraci6n; por el periodo del 1 de agosto de 2005 al 30
de junio de 2006, por enfermedad.

Sr. Angel c. Velez Rodriguez, Trabajador de Mantenimiento, del Servicio de Extensi6n Agricola,
del Colegio de Ciencias Agricolas; por el periodo del 28 de octubre de 2005 al 28 de febrero de
2006, por enfermedad.
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La Junta recibe el siguiente informe de estudio:

Prof. Erick E. Aponte Ingenieria Electrica
y de Computadoras

Notas de 105semestres de primavera 2004,
otono 2004, primavera 2005 y verano 2005
y el Informe de progreso semestral de
septiembre a diciembre de 2005

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la
Junta aprueba la siguiente ayuda economica:

Prof. Erick E. Aponte Bezares, Instructor, del Departamento de Ingenierfa Eh~ctrica y de
Computadoras, del Colegio de Ingenierfa; por el perfodo del 1 de julio al 31 de diciembre de 2005,
para terminar estudios conducentes al grado de doctor en Rensselaer Polytechnic Institute, Troy,
New York.

EI profesor Aponte Bezares solicito la Ayuda Economica del 1 de julio de 2005 al 30 de junio
de 2006, pero dado que el Comite de Personal del Departamento entiende que se ha excedido en
el numero de arios para realizar sus estudios, recomendo que se otorgara la ayuda por un
semestre solamente.

Durante la discusion de este tema la Junta solicita a la Sra. Carmen T. Padovani, Directora
de la Oficina de Presupuesto, que prepare un informe que contenga informacion sobre el numero
de arios que se han tardado en finalizar sus estudios el personal que se ha enviado a estudiar por
los pasados cinco arios.

PERMANENCIAS

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes, la
Junta otorga permanencia al siguiente personal no docente:

NOMBRE PUESTO FECHA DE EFECTIVIDAD

Coleqio de Aries v Ciencias

Sr. Walberto Ayala Vega Auxiliar de Trabajos Diestros 2 de septiembre de 2005

Se aprueba la recomendaci6n de permanencia y se solicita que se aclare el record en cuanto a la
fecha en que se firmaron ambas evaluaciones de desempeno, ya que son posteriores a la conclusi6n del
periodo probatorio.

NOMBRE PUESTO FECHA DE EFECTIVIDAD

Coleaio de Ciencias Aarfcolas

Srta. Jessica Alcover Beauchamp Secretaria Administrativa III 8 de mayo de 2004

Estacion Experimental Aarfcola

Sra. MariaH.Santiago Cruz Analista Programador de
Sistemas Electr6nicos 1

2 de septiembre de 2005

Sra.BrendaI.Echevarrfa Oficialde programasI 16de octubrede 2005
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NOMBRE PUESTO FECHA DE EFECTIVIDAD

Servicio de Extension Aaricola

Sr. Carlos A. Ruiz Rivera Delineante Arquitect6nico I 17 de octubre de 2005

Coleaio de Inaenieria

Sra. Celines Alfaro Almeyda Secretaria Administrativa IV 2 de marzo de 2005

Sra. Isabel M. Polanco Ortiz Asistente Administrativo III 30 de abril de 2004

Decanato de Administracion

Sr. Osvaldo Rodriguez Crespo Auxiliar de Trabajos Diestros 1 de octubre de 2005

Sr. Wilmer Vargas Justiniano Auxiliar de Trabajos Diestros 1 de octubre de 2005

Sr. Felix Rivera Antequera Conductor de Camiones 1 de noviembre de 2005

Decanato de Estudiantes

Sra. Dayana Bey Cardona Asistente Dental 18 de noviembre de 2005

La Junta considera la recomendacion de permanencia no docente de la Sra. Adelaida Vega
Adames, Analista de Recursos Humanos V, de la Oficina de Recursos Humanos, del Decanato de
Administracion, efectiva el 20 de julio de 2005. De acuerdo con la informacion que aparece en el
documento de evaluacion del desempeno se desprende que la senora Vega Adames demuestra
dificultad en el conocimiento de la reglamentacion necesaria para realizar efectivamente sus
funciones. A tales efectos y para dar oportunidad a que la senora Vega Adames reciba
adiestramiento en esa area especifica, la Junta acuerda extender el periodo probatorio por seis (6)
meses, hasta el 20 de enero de 2006.

Durante la discusion de las permanencias no docentes el Dr. Noel Artiles, Representante
Claustral, expresa su preocupacion en cuanto a que no se estan tomando medidas preventivas
para que las permanencias no docentes no lIeguen tarde ante la consideracion de la Junta. La
Prof. Wilma Santiago, Decana de Administracion, explica que muchas de estas acciones de
personal son reclasificaciones y que la Oficina de Recursos Humanos tiene un volumen alto de
solicitudes de reclasificacion y no cuenta con el personal necesario para analizar estas y poder
tramitarlas a tiempo.

A raiz de esta preocupacion presentada la Junta acuerda cursar una invitacion al Sr. Luis A.
Arocho Serrano, Director de Recursos Humanos, para que explique a la Junta sobre el tramite a
seguir en la radicacion de las reclasificaciones y las permanencias no docentes.

OTROS ASUNTOS

Analisis de Impacto Presupuestario correspondiente a la propuesta del Departamento de
Ingenieria General para la Creacion de un Programa de Maestria en Ciencias en Ingenieria
de Materiales, sometido por la Sra. Carmen T. Padovani, Directora de la Oficina de
Presupuesto, con fecha del 27 de octubre de 2005.
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La Junta aprueba el Analisis de Impacto Presupuestario correspondiente a la Propuesta del
Departamento de Ingenieria General para la Creacion de un Programa de Maestria en Ciencias en
Ingenieria de Materiales. Para el tramite de la misma a los organismos correspondientes se
solicita al Dr. Ramon Vasquez, Decano del Colegio de Ingenierfa y a la Sra. Carmen T. Padovani,
Directora de la Oficina de Presupuesto, que redacten una carta que incluya un desglose de la
aportacion del Recinto y la solicitud de fondos necesarios para poder ofrecer el programa.

Reconsideracion

Comunicacion, con fecha del 1 de noviembre de 2005, de la Ora. Marisol Vera,
Representante Claustral y Presidenta del Comite Ad Hoc que atiende la solicitud de
reconsideracion del ascenso denegado al Dr. Miguel Cruz Lopez, Catedratico Auxiliar, de la
Division de Educacion Continua y Estudios Profesionales, del Decanato de Asuntos
Academicos; mediante la cual solicita tiempo adicional para rendir informe.

La Junta concede tiempo adicional de treinta (30) dias para rendir informe al Comite Ad Hoc
que atiende la solicitud de reconsideracion del ascenso denegado al Dr. Miguel Cruz Lopez,
Catedratico Auxiliar, de la Division de Educacion Continua y Estudios Profesionales, del Decanato
de Asuntos Academicos.

Cubierta la agenda en su totalidad se clausura la reunion alas cinco cuarenta y cinco
minutos de la tarde.

POR TODO LO CUAL DaY FE Y CERTIFICO,

fh 12_' ,
Joanne R.'s~
Secretaria


